



ST. MATTHÄUS aktuell

10. Februar 2023 – Nr. 72

Liebe Leserinnen und Leser,

es ist ein schöner sonniger Wintertag. Wir haben die Karnevalswoche vor uns und freuen uns, dass wir wieder gemeinsam feiern dürfen.

Welch ein Kontrast zu dem Weltgeschehen mit all seinen schrecklichen Facetten. Mitleiden und sich mitfreuen liegen ganz nah beieinander. Helfen, wie und wo man kann und feiern, wann es angesagt ist, beides ist gut. Sie finden ein paar Adressen, um für die Erdbebenopfer zu spenden. Und gerne laden wir Sie zu unseren Karnevalsfeiern ein!

Bis in 14 Tagen herzliche Grüße
Doris Lausch (PGR)



Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str 6, Tel. 70 17 77
info@st-matthaeus-duesseldorf.org
www.st-matthaeus-duesseldorf.de

Das **Pfarrbüro** Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
ist erreichbar: Mi 16:00 – 18:00

Am Mittwoch VOR dem Altweiberdonnerstag, am 15. Februar findet er im karnevalistisch geschmückten Johannes-Haus wieder statt: der quasi legendäre

„Schnatterball“ der kfd.



Einlass ist um 14:31 Uhr – Beginn um 15:31 Uhr. Im Eintrittspreis von 15 € sind Kaffee und Berliner zur Einstimmung enthalten!

Sicher ist für jede und jeden etwas dabei. Unsere kfd Frauen und Conny Wagner sind zu sehen und zu hören und auch Düsseldorfer Karnevalsjecken kommen vorbei. Nach unserem Programm kann wieder getanzt werden – wie lange? Das hängt von Euch ab. Wir sind auf jeden Fall dabei!!

Derart eingestimmt geht es am Freitag, 17.02. ab 18:31 Uhr weiter mit dem **Pfarrkarneval** (Eintrittspreis 19 €) Alle Garther und Hellerhofer (und alle Gemeindemitglieder drumrum) sind herzlich eingeladen zu einem kleinen Programm und Tanz, Tanz, Tanz. Kommt, macht mit! Endlich lässt uns Corona ein wenig Luft – lasst sie uns nutzen mit HELAU und ALAAF.

Lasst uns das Leben feiern – auch im Hellerhofer Johannes-Haus! In diesem Jahr garantiert zum letzten Mal.

Karten gibt es im Pfarrbüro; zusätzlich nach der Vorabendmesse in St. Norbert und der 11 Uhr-Messe in St. Matthäus.

An beiden Veranstaltungen ist natürlich für Essen und Trinken zu annehmbaren Preisen gesorgt!

Ulrike Sassin



Bis Ende Februar liegen die **Taufblätter** der Täuflinge des vergangenen Jahres im Pfarrbüro zur Abholung bereit.

Herzliche Einladung zum Gottesdienst an
Aschermittwoch um 18:30 in St. Matthäus



Mitte Januar haben wir Sie um **Kerzenreste für die Ukraine** gebeten. Und schon konnte eine große Menge zur Ukraine-Flüchtlingshilfe-Initiative gebracht werden. Sie haben sich sehr gefreut, deshalb: Wir sammeln weiter!

Ferienlager 2023 für Kinder von 8 bis 11 vom 25. Juni bis 7. Juli 2023 in Westerland auf Sylt
Es sind noch Plätze frei!

Infos im Pfarrbüro, auf der Homepage oder bei Jörg Ellersiek: jellersiek@arcor.de

Soforthilfe für Erdbebenopfer in der Türkei u. Syrien

Die noch immer steigenden Zahlen sind unvorstellbar, die Bilder kaum zu ertragen. Besorgniserregend ist die Situation besonders in Syrien. Der vom Erdbeben betroffene Landesteil gehört teilweise zum Rebellengebiet. Neben den kalten Temperaturen erschwert dieser Umstand die Lage massiv. Es kann gar nicht genug Hilfe geben.

Caritas international bittet um Spenden – online oder auf folgendes Konto:

Caritas international, Freiburg
IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02
Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe
Stichwort: CY01332 Erdbebenhilfe

Auch das Hilfswerk **Misereor** ruft zu Spenden auf:

Misereor
IBAN: DE75 3706 0193 0000 1010 10 Pax Bank Aachen
Stichwort: S05237

Und auch **Missio** hat ein Spendenkonto eingerichtet:

Missio Aachen
IBAN: DE23 3706 0193 0000 1221 22 • PaxBank eG
Stichwort: VAI23001 - Hilfe für die Erdbebenopfer